



APPEL AUX SAGES FEMMES de la Fonction Publique Hospitalière

Le 3 juin se tiendra la dernière séance de négociation sur les salaires.

Nous appelons toutes les Sages -Femmes de la Fonction Publique Hospitalière à venir manifester leur colère devant le peu de considération que leur manifeste la Ministre de la Santé en proposant des grilles salariales loin de satisfaire nos revendications.

Rassemblement à 13h devant le ministère de la Santé

(métro : Ségur, Saint François Xavier)

Exigeons des rémunérations qui correspondent à nos qualifications, nos responsabilités médicales de Sages-femmes et notre rôle de premier recours.

Exigeons des salaires qui effacent la discrimination femme/homme pour le même niveau d'études